



El Canciller, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, afirmó que el ingreso de guerrilleros a nuestro país perjudicaría la política de neutralidad.

## Reubicación de guerrilleros en Costa Rica *LN-8-10-88* **Canciller rechaza plan de Honduras**

ARMANDO MAYORGA

Redactor de La Nación

El Ministro de Relaciones Exteriores, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, rechazó la propuesta de Honduras para reubicar en nuestro país a guerrilleros de Nicaragua y de El Salvador asentados en aquella nación.

Eso "no cuenta con nuestra aprobación ni puede ser aceptado por nosotros", declaró el diplomático en un comunicado de prensa emitido por la Cancillería ayer.

También consigna el documento la satisfacción del diplomático por la manera en que se desarrolló en Chile el plebiscito del miércoles anterior, en que triunfó la fuerza del "no" a la continuidad del general Augusto Pinochet en el poder.

Además, dijo estar complacido con la aprobación —en la Comisión de Asuntos Sociales del Congreso— del tratado que crea el Parlamento Centroamericano. Costa Rica es el único país de la región que aún no ha ratificado el convenio, uno de los compromisos de Esquipulas II.

El martes anterior, ante el plenario de las Naciones Unidas, el Canciller hondureño, Carlos López Contreras, planteó la creación de una fuerza de paz, integrada por España, Canadá y Alemania Occidental, que se encargue de vigilar la salida de los guerrilleros asentados en su país hacia Guatemala o Costa Rica.

Madrigal Nieto precisó que ello perjudicaría la neutralidad de nuestro país y alegó que "no tiene el menor sentido" que otro país, que durante tanto tiempo ha tenido a los "contras", "vaya a trasladarnos ese problema a nosotros". Con él coinciden el Vicecanciller, Lic. Carlos Rivera, y el Ministro de Información, Lic. Guido Fernández, quienes habían dado su opinión a título personal.

Ayer, el ministro Madrigal afirmó que en ningún momento esa iniciativa fue consultada con el Gobierno nacional por López Contreras. "Suficientes problemas tenemos ya con los 200 mil refugiados nicaragüenses a los cuales tenemos que ayudar en sus necesidades de sobrevivencia."